

# VIVRE L'ACI AUTREMENT N° 6

## Garder le lien en ACI tout en étant confinés



Une porte va s'entrouvrir vers un déconfinement dont les modalités ne sont que progressivement dévoilées. En pièce jointe ou à télécharger, une lettre de notre évêque qui en dévoile quelques aspects :  
[Lien vers lettre Mgr Ulrich](#)

Mais continuons à veiller les uns sur les autres (et sur nous-mêmes) pour éviter que continue la propagation de ce virus. Nous sommes toujours attentifs à ce que vous nous envoyez : **n'hésitez pas à nous transmettre** un partage d'équipe, une initiative, un texte qui vous plaît pour en faire profiter les autres !

Avec le déconfinement attendu, les lettres ne seront plus hebdomadaires mais bimensuelles. Bonne lecture et rendez-vous dans 15 jours pour une nouvelle lettre.

### Rappel...



La méditation d'Évangile L'histoire de Joseph, les chemins de la fraternité aura lieu  
Le jeudi 11 juin à 20h30 par visioconférence avec Françoise Quetelart .  
Des informations techniques vous parviendront plus tard. Bloquez la date !



### Du côté de la révision de vie...

#### Retours de nos équipes

« On ne sait pas jusque quand durera ce confinement, on ne sait pas comment se passera le déconfinement, on ne sait pas comment nos sociétés se relèveront de ce choc sanitaire. La seule chose que nous avons redécouverte, c'est l'importance et la fragilité de la vie dont nous ignorons ce qu'elle sera demain. Et Dieu dans tout cela ? Il est présent, il nous écoute et nous soutient et nous laisse libres face à nos contradictions. Serons-nous capables de mesurer les vrais enjeux et donner naissance à une société plus solidaire, plus respectueuse de l'environnement en prenant davantage en compte les valeurs communes ? »

#### Questions de révision de vie pour nos « réunions confinement » :

Au terme d'un échange en équipe : et nous ? Qu'en disons-nous ? Que découvrons-nous et retenons-nous ? Qu'est-ce qui nous reconforte, nous réjouit, nous dynamise ? Qu'est-ce qui surprend, inquiète, révolte ?

### Du côté de la méditation...

Retour d'un compte rendu sur une citation de Claire MARIN dans l'hebdo « La Croix » (4 avril 2020) :  
« Nous nous découvrons une fragilité commune ; car nous pouvons tous être victimes de l'inéluctable qui s'annonce. Rarement, nous avons eu conscience d'appartenir à une communauté de vivants ; saurons-nous nous en souvenir ? Cela débouchera-t-il sur de nouvelles solidarités ? Chacun doit se décentrer pour faire de la place à l'autre physiquement mais aussi psychiquement ; nous devons réinventer la place de chacun dans le domaine conjugal, professionnel, parental. »

Abdenmour Bidar, philosophe, nous invite à réfléchir à cette nouvelle période qui s'ouvre. Une réflexion engagée qui invite à la réflexion : « Galvanisons, coûte que coûte, notre résolution à mettre en œuvre ce changement dès notre libération. Mettons à profit l'enfermement lui-même pour fortifier en nous-mêmes cette résolution et notre foi en un avenir meilleur. Il le faut et ce sera demain plus difficile encore parce que sans doute d'autres épreuves nous attendent, toujours plus lourdes au fur et à mesure que nous nous serons enfoncés plus bas dans l'impasse (...) ».

[Lien vers le texte complet d'A.Bidar philosophe](#)

Une méditation sur le temps de Michel Quoist écrite bien avant le confinement mais qui donne un écho à notre rapport au temps

[Lien vers la méditation de M.Quoist](#)

## Boîte à idées



## Initiatives vécues dans vos équipes ou personnellement

### Un maillage solidaire !

« Dans cette période si difficile pour tous, des petites lumières brillent ici et là. Quelle chance de les repérer ! » Quand La communauté Emmaüs devient solidaire du Secours Populaire et sont soutenus par une couturière de 80 ans...

[Intégralité du texte « un maillage solidaire ! »](#)

## Pointe d'humour !

Une pointe d'humour transmise par l'église protestante unie de France



Vous avez des **idées à nous proposer, une lecture, des initiatives à faire connaître** : envoyez-nous un mail sur [aci.lille59@gmail.com](mailto:aci.lille59@gmail.com) (adresse connue de la fédé de Lille qui, le temps du confinement, servira de boîte à lettre commune à tous)

Envoyez votre **compte rendu** d'équipe à :

Pour la fédé de Lille : auprès de votre relecteur habituel

Pour la fédé de Roubaix, Tourcoing et Dunkerque : [mapirousse@gmail.com](mailto:mapirousse@gmail.com)

Nous en mettrons des extraits dans la prochaine lettre « Vivre l'ACI autrement »